RAMA JUDICIAL CONSEJO SUPERIOR DE LA JUDICATURA REPÚBLICA DE COLOMBIA



- JUZGADO SÉPTIMO DE FAMILIA -

BOGOT'A, D.C., treinta y uno (31) de enero de dos mil veintitrés (2023).

REF: SUC 2021-00309.

NOTIFICADO POR ESTADO Nº 16 DEL 1 DE FEBRERO DE 2023.

Conforme a lo manifestado por la apoderada de los herederos TOMÁS PRASCA, JAIME PRASCA, ALEJANDRO PRASCA y otros en memorial que remitiera vía correo electrónico el dia 22 de septiembre del año pasado (archivo Nro. 72), Admítese el DESISTIMIENTO de las peticiones que con anterioridad había efectuado tendientes a requerir a la cónyuge sobreviviente para allegar contratos de arrendamiento y la solicitud de requerir a la DIAN.

Habiéndose dado cumplimiento por la secretaría a lo ordenado, efectuando para el efecto el registro del proceso en el Registro Nacional de personas emplazadas, conforme a lo dispuesto en el art. 10° del Decreto 806 de 2020 (archivo Nro. 46), se dispone:

Con el fin de llevar a cabo dentro del presente asunto la <u>AUDIENCIA VIRTUAL</u> para la presentación del acta de <u>INVENTARIO Y</u> AVALÚOS de los bienes que conforman la masa partible en el asunto de la referencia, se señala <u>la hora de las 2:30 p.m. del día 16 del mes de mayo del cursante año</u> (art. 501 del C.G.P.).

Se previene a los apoderados y/o interesados que SIN EXCEPCIÓN, para la fecha señalada, deben presentar las actas escritas contentivas de los inventarios relacionando en partidas individuales y debidamente identificadas, los correspondientes activos y pasivos a inventariar, igualmente con sus respectivos avalúos, así como los soportes de cada uno; advirtiendo que los documentos que sirvan de soporte, deben tener una expedición no mayor a un (1) mes previo a la diligencia.

De igual manera, el acta de inventario y avalúos y sus correspondientes anexos, deben ser remitidos al correo electrónico de este despacho judicial con 3 días de antelación a la fecha de celebración de la audiencia, con el fin de contar con dicha información de forma oportuna, lo cual permitirá igualmente el desarrollo fluido de la diligencia.

Desde ya, se advierte a las partes y sus apoderados, que la audiencia se llevará a cabo por los aplicativos Microsoft Teams o RP1 CLOUD dispuestos por el Consejo Superior de la Judicatura para el trabajo virtual; aplicaciones que tendrán que descargar a

: Carrera 7 No. 12 C – 23 Piso 4

: 601 342-3489

: flia07bt@cendoj.ramajudicial.gov.co

su equipo de cómputo con sistema operativo Windows 7 en adelante (preferiblemente Windows 10), MacOS X 10.11 en adelante; tableta, iPad o dispositivo móvil con sistema operativo Android o IOS.

Igualmente, el dispositivo a utilizar deberá contar con sistema de audio apropiado (Ej: audífonos, parlantes) y video que permitan visualizar la diligencia e intervenir en la misma, procurando conectarse desde un lugar iluminado y silencioso, con el fin de garantizar el normal desarrollo de la audiencia. Para participar en la diligencia, los intervinientes deben contar con conexión de internet con ancho de banda de mínimo de 5 megas.

Se advierte, que en el recinto desde el cual las partes y/o apoderados vayan a realizar su conexión, no se permitirá DURANTE TODA LA AUDIENCIA, la presencia de persona diferente a la llamada a la diligencia, ni la manipulación de aparatos electrónicos diferentes a los necesarios para la reunión; por lo anterior, se solicita buscar un espacio adecuado para que su conexión cumpla con este requisito.

Así mismo, los apoderados deberán informar de manera inmediata sus correos electrónicos y de sus poderdantes de querer intervenir en la audiencia, por medio de los cuales se hará la respectiva conexión.

Días anteriores a la fecha de la audiencia, se les hará saber vía correo electrónico, la información de conexión para el desarrollo de la misma (link), y mínimo cuarenta y cinco minutos antes del inicio de la audiencia, deberán estar disponibles para realizar pruebas de conexión, audio y video, que permitan el inicio puntual de la diligencia.

Será responsabilidad de cada apoderado, instruir previa y suficientemente a sus poderdantes de querer intervenir en la diligencia, sobre el manejo del canal por medio del cual se hará la audiencia virtual, y de los requerimientos físicos y técnicos que deben llenar para la misma; así como garantizar su presencia oportuna en la fecha y hora fijada, so pena de no poder intervenir en la audiencia, ya que no habrá suspensiones por problemas técnicos no previstos previamente por los apoderados y sus partes.

No obstante lo anterior, en caso de que alguno de los intervinientes, es decir, alguno sin cuya presencia no pueda adelantarse la diligencia, no cuente con los medios tecnológicos para participar en la misma, ésta no se podrá llevarse a cabo.

Comuníquese lo acá decidido a las partes y/o interesados por el medio más expedito y eficaz.

No se atienden las peticiones elevadas por el señor LUIS ALEJANDRO PRASCA CEPEDA en memoriales que remitiera via correo electrónico, vistos en los archivos Nros. 73 y 76, ni las efectuadas por las señoras MARTHA LUZ PRASCA CEPEDA y MARTHA FELIPA CELEDA DE PRASCA en memorial obrante en el archivo Nro. 75, por cuanto los mismos no han acreditado su calidad de abogados que los faculte para litigar en causa propia, consecuencia de lo cual sus peticiones y/o manifestaciones debe formularlas por conducto de su correspondiente apoderado judicial.

Carrera 7 No. 12 C – 23 Piso 4 Tel: 3423489

Correo: flia07bt@cendoj.ramajudicial.gov.co

Respecto de la petición elevada por la apoderada de los herederos THOMAS, JAIME, ALEJANDRO y TATIANA PRASCA en memorial que remitiera vía correo electrónico el dia 18 de octubre del año pasado (archivo Nro. 77), la misma debe ser denegada, por cuanto dada la naturaleza de esta clase de procesos, corresponde directamente a los interesados indicar concretamente que es lo que piden; no siendo de competencia de esta Juez indicarle a los mismo la forma en que deben elaborarse las cuentas. Precisando que si no existe acuerdo frente a las mencionadas cuentas, deberán acudir a proceso separado.

NOTIFÍQUESE

Firmado Por:
Carolina Laverde Lopez
Juez Circuito
Juzgado De Circuito
Familia 007 Oral
Bogotá, D.C. - Bogotá D.C.,

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: 853a6bde1fcf25a042729723e09c69529d13a24e241d34405a53354dfdd7a212

Documento generado en 31/01/2023 12:10:26 PM

Descargue el archivo y valide éste documento electrónico en la siguiente URL: https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica

Carrera 7 No. 12 C – 23 Piso 4

Tel: 3423489

Correo: flia07bt@cendoj.ramajudicial.gov.co